



# Total Control

---



Natural Health Product  
Produit de santé naturel  
NPN 80029780

90 TABLETS  
90 COMPRIMÉS

**RECOMMENDED USE:** Total Control helps to relieve fatigue, promotes endurance, and enhances motor performance.

**RECOMMENDED DOSE:** Adults- Take 2 tablets with a meal up to twice daily.

**RECOMMENDED DURATION OF USE:** For occasional use only.

**MEDICINAL INGREDIENTS:** Each tablet contains: Camellia sinensis (Green Tea) (Leaf: 5-6:1 Extract, 415 mg dried equivalent) 83 mg, Camellia sinensis (Black Tea) (Leaf: 4-6:1, Extract 320 mg dried equivalent) 80 mg, Camellia sinensis (Oolong Tea) (Leaf: 4-6:1, Extract 320 mg dried equivalent) 80 mg and Caffeine Powder 75 mg.

**NON-MEDICINAL INGREDIENTS:** Microcrystalline Cellulose, Ginger Extract, Maize Dextrin, Cocoa Powder, Pomegranate Extract Powder, Silicon Dioxide, Stearic Acid, Calcium Stearate, Sodium Carboxymethyl Cellulose, Dextrin, Dextrose Monohydrate and Lecithin.

**CAUTION:** Consult a healthcare practitioner prior to use if you have high blood pressure, glaucoma, and/or detrusor instability (overactive bladder syndrome). Consult a healthcare practitioner if you are of childbearing age, pregnant or breast-feeding. Consumption with natural health products (e.g. bitter orange extract, synephrine, octopamine, ephedra or other drugs which increase blood pressure is not recommended. Consult a healthcare practitioner if you are taking lithium. Consult a health care practitioner prior to use if you have an iron deficiency, a liver disorder or develop symptoms of liver trouble (such as abdominal pain, dark urine or jaundice). Consumption with other caffeine-containing products (e.g. medications, coffee, tea, colas, cocoa, guarana, maté) is not recommended. This product is not intended as a substitute for sleep.

**KNOWN ADVERSE REACTIONS:** If you have hypersensitivity or allergy to caffeine, discontinue use. **30-day money-back guarantee.** This exclusively formulated product is only available through Herbalife Independent Distributors. See base of container for Lot No. and Expiry Date. Keep at room temperature (15-25° C) in a dry, dark place. Security feature: Inner Seal.

HERBALIFE INTERNATIONAL LUXEMBOURG S.à R.L., L-1610 Luxembourg  
Imported and distributed by: **HERBALIFE OF CANADA LTD.**, Calgary, Alberta, Canada T2B 3P1  
Importé and distribué par: **HERBALIFE DU CANADA LTÉE.**, Calgary, Alberta, Canada T2B 3P1  
Made in U.S.A. • Fabriqué Aux États-Unis ©2013 HERBALIFE

**USAGE RECOMMANDÉ :** Total Control aide à réduire la fatigue, favorise l'endurance et améliore la performance motrice.

**DOSE RECOMMANDÉE :** Adultes- Prendre deux comprimés, avec un repas, jusqu'à deux fois par jour.

**RECOMMANDÉE DURÉE D'UTILISATION :** Uniquement pour usage occasionnel.

**INGRÉDIENTS MÉDICINAUX :** Chaque comprimé contient : Camellia sinensis (thé vert) (feuille : 5-6:1 extrait, 415 mg a séché l'équivalent) 83 mg, Camellia sinensis (thé noir) (feuille : 4-6:1 extrait, 320 mg a séché l'équivalent) 80 mg, Camellia sinensis (thé oolong) (feuille : 4-6:1 extrait, 320 mg a séché l'équivalent) 80 mg et poudre de caféine 75 mg.

**INGRÉDIENTS NON MÉDICINAUX :** cellulose microcristalline, extrait de gingembre, dextrine de maïs, poudre de cacao, poudre d'extrait de grenade, le dioxyde de silicium, acide stéarique, stéarate de calcium, carboxyméthylcellulose sodique, dextrine, monohydrate de dextrose et lécithine.

**MISE EN GARDE :** consultez un professionnel de la santé avant d'utiliser si vous souffrez d'hypertension artérielle, de glaucome ou d'instabilité du detrusor (syndrome d'hyperactivité de la vessie). Consultez un professionnel de la santé si vous êtes en âge de procréer, si vous êtes enceinte ou si vous allaitez. Il n'est pas recommandé de consommer ce produit avec d'autres produits de santé naturels (comme l'extrait d'orange amère, la synéphrine, l'octopamine ou l'éphédra) ou d'autres médicaments qui font augmenter la pression artérielle. Consultez un professionnel de la santé si vous prenez du lithium. Consulter un praticien de soins de santé avant d'en faire l'usage si vous avez une carence en fer, troubles du foie ou si des symptômes de troubles du foie se manifestent (tels que de la douleur abdominale, de l'urine foncée ou une jaunisse). Il n'est pas recommandé de consommer ce produit avec d'autres produits contenant de la caféine (médicaments, café, thé, colas, cacao, guarana, maté). Ce produit n'a pas pour but de servir de substitut au sommeil.

**EFFETS INDÉSIRABLES CONNUS :** Si vous souffrez d'hypersensibilité ou d'allergie à la caféine, cessez l'usage.

**Garantie de remboursement de 30 jours.** Ce produit à la formule exclusive se vend uniquement par l'entremise de distributeurs Herbalife indépendants. Voir le numéro de lot et la date limite de conservation sous le contenant. Conserver à température ambiante (15 - 25 °C), dans un endroit sec, à l'obscurité. Mesure de sécurité : sceau à l'intérieur.



0077CA  
L0077CA-04 SKU0077